Résumé de PFE : sous titre : Neoformations d'origine parasitaire des abats rouges rencontrées dans les abattoirs de Mekla (w.T.O.)

Résumé : 
Une enquête a été réalisée dans les régions de Mekla (T.O) et de Béjaia afin de déterminer les pertes économiques et l'incidence relative à l'infestation animale et humaine par les parasitoses touchant les abats. Cette étude a montré que les pertes économiques sont importantes, que la gravité des parasitoses vis à vis de l'animal ou de l'homme est différente, ainsi l'hydatitose est la parasitose la plus importante et la plus redoutable. Les différents facteurs mis en cause dans le développement de ces parasitoses sont discutés.

Abstract:
We carried out an investigation in the areas of MEKLA ( T.O) and Bejaia, in order to determine the economiclosses and the incidece relating to the animal and human infestation by showed that the economic losses are significant, that the grvity of the parasitoses live has screw of the animal or of the man is different, thus the hydatiose is the most significant parasitosis and most frightening. The various factors blamed in the development of these parasitoses are discussed.

